

～卒業生が、元気な笑顔で「近況報告」～

4月から新人看護師として頑張っている4名が元気いっぱい逢いに  
来てくれました！！  
感染対策のためマスクをつけていますが、患者さん・ご家族が安心する  
笑顔は素晴らしいです♡

在校生のみなさんへ

大変なこともあると思いますが、  
友達や周りの人を頼りながら  
がんばっていきましょう。  
たまには、手を抜くことも大事やと  
思います!! 応援してます!!



突然ガイダンスで「近況報告」を伝えて  
くれるかな?と先生から依頼を受けて、  
二人ともかなり「ドキドキ」しながら  
後輩に思いを伝えました!  
皆で、協力して楽しく頑張ってるね♡  
応援しています!

8月

在校生のみなさんへ。

コロナ禍で大変なことばかりだと思いますが、  
学生の向ける経験は、この先ずっと役立つと  
思います。  
暑い日が続きますが、体調に気をつけて  
がんばって下さい! 応援してます!! (^^)



実習やテストで  
大変やと思うけど、  
程よく進んで  
毎日の楽しい  
学生生活を  
楽しんでね!!



毎日、課題の言い録で  
大変なと思います。  
焦らさず、一つ一つやるべきことを  
しっかりと進んでいこう。  
学生生活をしっかりと楽しむ  
不安は、この先あきらめず、  
「大丈夫」が卒業生に相談  
してください!!

3期生  
アイト

